



Nombre de alumno: Norma Valeria Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Julieth Martínez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ensayo

Grado: 4to cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: técnico en administración de recursos humanos

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 de diciembre de 2021

Introducción

El hombre es una de las especies que principalmente se ha encargado de ayudar al deterioro de nuestro medio ambiente en pocas palabras a acabar con los recursos que nuestro planeta nos ha brindado, y acabando con esos recursos estamos acabando con el planeta ya que hay recursos que ya no son renovables.

Ya que gracias a la gran contaminación que se ha creado o que nosotros hemos producido, estamos provocando que los recursos que la naturaleza nos brinda vayan acabando, como seres humanos muchas veces nos damos cuenta de los que nuestras acciones provocan pero no hacemos nada para detenerlo, citando a Newton que su tercera ley dice que cada acción contiene una reacción, nuestros malos hábitos con nuestro planeta ha provocado la gran contaminación que hemos creado.

Hoy en día vivimos en un mundo donde cada día crece más la contaminación, donde aunque veamos las consecuencias de nuestros actos en la mayor parte del tiempo no hacemos nada para evitar las consecuencias y realmente no solo es de una persona si no que tiene que ser de todos a la vez no solo quedarnos viendo lo que está pasando sino que actuar para detener los problemas, porque esos problemas los hemos ocasionado nosotros.

Nos podemos dar cuenta que nuestro mundo está lleno de cambios climáticos muy drásticos, con temperaturas totalmente exageradas y con extinción de varias especies, cada vez es más común escuchar que otra especie está en peligro de extinción.

Esta es la reacción de nuestros actos así como los actos buenos traen cosas buenas los actos malos o erróneos atrae cosas malas y peligrosas

Desarrollo

EL HOMBRE Y LA NATURALEZA

Para comenzar con el desarrollo de este ensayo vamos a comenzar hablando sobre uno de los temas principales de este ensayo:

¿Qué es la contaminación?

La contaminación es el deterioro constante de la capa de ozono, esto es debido al abuso de elementos químicos que deterioran la atmosfera, y esto provoca que en algún momento nuestro planeta se convierta en un lugar inseguro para nosotros, ya los elementos químicos utilizándolos de forma compulsiva nos pueden empezar a causar problemas en la salud, también la contaminación se podría considerar como la el desequilibrio de un ecosistema. Prácticamente como que todos las sustancias o los elementos químicos que entran en nuestro entorno afectan al equilibrio de nuestro entorno o del ecosistema.

Otras de las formas en las que podemos llamar a la contaminación es PULICION.

Hay que recordar que entre más y más avance la tecnología también la contaminación va a aumentando más y más ya que las sustancias o los químicos que se van creando dañan al medio ambiente o como las grandes industria también afectan y alteran a nuestro medio ambiente.

Algunos de los problemas que puede causar la contaminación pueden ser;

Contaminación en las aguas esto es algo que ha dado demasiado particularmente en los lugares donde hay ríos sucede cuando la gente va y tira la basura en los ríos, o incluso de los drenajes, hoy en día es casi inevitable ir al mar y no ver cómo está llena de basura pero el problema es con las personas que no quieren entender que no solo nos están dañando a nosotros como personas.

y es allí donde puede entra otra consecuencias que es la “EXTINCIÓN DE ANIMALES” esto es algo que casi casi día tras día una nueva especie se encuentra en peligro de desaparecer, por ejemplo las tortugas es un tema del que se habla mucho o incluso de las ballenas que están en el mar pero porque allí incluso han llegado nuestras malas acciones han llegado las tortugas comen el plástico, el unicel o los popotes pensando que es comida, es cierto últimamente se han adoptado cosas como desaparecer los desechables, el no usar popotes en los restaurantes, pero uno de los problemas es que esperamos a que esto ocurriera para empezar a adoptar estas medidas.

La deforestación, la deforestación consiste en la tala de árboles, esto porque es; todos sabemos que los árboles son uno de los mayores recursos que la humanidad tiene esto porque es porque de los árboles se saca madera se pueden hacer hojas entre otras cosas, pero hace unos años empezamos a escuchar sobre si talas un árbol tienes que sembrar otro pero regresamos al mismo punto por que no adoptar todas estas medidas antes de que nos diéramos cuenta que este recurso se nos está agotando porque también

los árboles son importantes por lo del oxígeno si no fuera por ello técnicamente no podríamos respirar.

Otra de las consecuencias son la explotación de las tierras, con esto a que nos referimos a que la tierra se puede volver infértil, tu preguntaras como es que puede, pues esto puede ocurrir por todos los fertilizantes que se usan ya que esto provoca una alteración en las cosas y como veíamos al inicio provoca un desequilibrio en un entorno en este caso sería con la tierra hasta llegar al punto de que cuando coseches algo esto no producirá nada porque la tierra se ha vuelto estéril.

La contaminación se puede dividir como por dos sectores los cuales son los primarios y los secundarios.

Los primarios consisten en aquellos que tienen azufre, óxido nítrico, hidrocarburos, monóxido de carbono, halógenos y derivados, también el arsénico y sus derivados de componentes orgánicos y los metales pesados tale como plomo, mercurio, cobre y el zinc.

Y los secundarios que estos es la reacción de los primarios con los componentes naturales de la atmosfera, prácticamente es la reacción de los primarios con el ambiente, la contaminación radioactiva comienza a partir de las radiaciones ionizantes o la contaminación sonora a expensas del ruido.

Podemos ver que tanto como de los contaminantes primarios como de los secundarios están conectados con la humanidad y con la experimentación de la misma, la humanidad ha hecho grandes avances, pero junto con ello la contaminación.

Conclusión

Como conclusión podemos percibir que así como somos los principales contaminantes también podemos hacer acciones que vallan evitando que siga avanzando, una frase popular dice "el daño ya está hecho lo único que me queda es intentar componerlo" y así es con nuestro planeta el daño ya está hecho ya ha llegado el momento de intentar componerlo o por lo menos intentar detenerlo porque al final todos hemos sido parte de la contaminación y también a todos nos afecta.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/d7511b08c44bd6302f8f4e8008137e48.pdf>

- Educación ambiental. Fabian et al. Ediciones pedagógicas S.A. de C.V. • Biología. José A. Villalón V. Colección DGETI • Gran enciclopedia visual de los conocimientos. Editorial Thema, Barcelona. • España • Biología. Teresa Audesirk. Prentice Hall • Elementos estratégicos para el desarrollo de la educación ambiental en México. • Edgar González G. SEDESOL. INE • Manuel de la gestión ambiental. Prando Raul R. Ed. Piedra Santa. Guatemala. • Proyecto Gestión de la Calidad Total/OEA-GTZ